

Verein
ZUSAMMEN IN ZUCHWIL

begegnen
verstehen
bewegen



Informationsabend
Dienstag, 21. April 2015, 19.30 Uhr
im Saal der Bürgergemeinde Zuchwil,
Brunnmattstrasse 24

Veranstaltung wird unterstützt durch den Integrationskredit des Kantons
Solothurn und die Bürger- und Einwohnergemeinde Zuchwil

Liebe Migrantin
Lieber Migrant

Sie leben schon lange in der Schweiz. Sie sind gerne hier und möchten Schweizerin oder Schweizer werden.

Sie möchten gerne wissen, wie der Einbürgerungsprozess abläuft und haben vielleicht Fragen dazu.

Kompetente Personen wie der Präsident der Bürgergemeinde Zuchwil, der Präsident der kantonalen Einbürgerungskommission oder der Verantwortliche für Einbürgerungen im Amt für Gemeinden stehen Ihnen gerne zur Verfügung.

Der Verein Zusammen in Zuchwil bietet Ihnen die einmalige Gelegenheit, sich bestens informieren zu lassen.

Auch an der Thematik interessierte SchweizerbürgerInnen sind willkommen.